

VIA

USO

PLUX

HYGIENE ADVICE HYGIENEHINWEIS

Handset / Einhandhörer

Although it is considered unlikely to be infected with the corona virus through contact with surfaces (source: German Federal Institute for Risk Assessment BfR), we recommend regular disinfection of our handsets in addition to the indispensable hand washing. In addition to cleaning with customary soap-based cleaning agents, all surfaces of VIA, USO and PLUX tolerate disinfectants with a rapid virucidal effect. The handsets simply must not get wet during cleaning. To ensure that visitors can use the media station without hesitation, a dispenser box with pre-soaked disinfectant wipes can be provided at the listening station. In this way, the users themselves can wipe the surface to be certain of using a hygienically harmless product.

Together against corona - stay healthy!

PS: Now available from molitor as add-on to our guidance system LEANDER: holder for disinfectant and pump dispenser bottle with disinfectant produced in Berlin.

Obwohl es als unwahrscheinlich gilt, sich über den Kontakt mit Oberflächen am Coronavirus anzustecken (Quelle: Bundesinstitut für Risikobewertung BfR), empfehlen wir ergänzend zum unverzichtbaren Händewaschen die regelmäßige Desinfektion unserer Einhandhörer. Neben der Reinigung mit handelsüblichen, seifenhaltigen Putzmitteln vertragen alle Oberflächen von VIA, USO und PLUX schnell viruzid wirkende Desinfektionsmittel. Die Hörer dürfen bei der Reinigung lediglich nicht nass werden. Damit die Besucher*innen die Medienstation ohne Bedenken nutzen, kann beispielsweise eine Spenderbox mit vorgetränkten Desinfektionstüchern an der Hörstation bereitgestellt werden. So haben die Hörer*innen die Hygienemaßnahme sicherheitshalber auch selbst in der Hand.

Gemeinsam gegen Corona - bleiben Sie gesund!

PS: Neu bei molitor als Add On zum Personaleitersystem LEANDER erhältlich: Halter für Desinfektionsmittel sowie Pumpspenderflasche mit in Berlin hergestelltem Desinfektionsmittel.

m l i t r

www.molitor-berlin.de



VIA

USO

PLUX

HYGIENE ADVICE HYGIENEHINWEIS

Handset / Einhandhörer

Although it is considered unlikely to be infected with the corona virus through contact with surfaces (source: German Federal Institute for Risk Assessment BfR), we recommend regular disinfection of our handsets in addition to the indispensable hand washing. In addition to cleaning with customary soap-based cleaning agents, all surfaces of VIA, USO and PLUX tolerate disinfectants with a rapid virucidal effect. The handsets simply must not get wet during cleaning. To ensure that visitors can use the media station without hesitation, a dispenser box with pre-soaked disinfectant wipes can be provided at the listening station. In this way, the users themselves can wipe the surface to be certain of using a hygienically harmless product.

Together against corona - stay healthy!

PS: Now available from molitor as add-on to our guidance system LEANDER: holder for disinfectant and pump dispenser bottle with disinfectant produced in Berlin.

Obwohl es als unwahrscheinlich gilt, sich über den Kontakt mit Oberflächen am Coronavirus anzustecken (Quelle: Bundesinstitut für Risikobewertung BfR), empfehlen wir ergänzend zum unverzichtbaren Händewaschen die regelmäßige Desinfektion unserer Einhandhörer. Neben der Reinigung mit handelsüblichen, seifenhaltigen Putzmitteln vertragen alle Oberflächen von VIA, USO und PLUX schnell viruzid wirkende Desinfektionsmittel. Die Hörer dürfen bei der Reinigung lediglich nicht nass werden. Damit die Besucher*innen die Medienstation ohne Bedenken nutzen, kann beispielsweise eine Spenderbox mit vorgetränkten Desinfektionstüchern an der Hörstation bereitgestellt werden. So haben die Hörer*innen die Hygienemaßnahme sicherheitshalber auch selbst in der Hand.

Gemeinsam gegen Corona - bleiben Sie gesund!

PS: Neu bei molitor als Add On zum Personaleitersystem LEANDER erhältlich: Halter für Desinfektionsmittel sowie Pumpspenderflasche mit in Berlin hergestelltem Desinfektionsmittel.

m l i t o r

www.molitor-berlin.de